

## Kedekatan dan Kepedulian: Polsek Cugenang Sumbang Warga untuk Membangun Hubungan yang Baik

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](https://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 6, 2024 - 15:44



**Polres Cianjur Polda Jabar** — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur menggelar kegiatan sumbang warga sebagai bagian dari upaya mereka dalam mempererat hubungan dengan masyarakat. Dalam kegiatan ini, para personel

mendatangi rumah-rumah warga untuk berinteraksi langsung, mendengarkan aspirasi, serta menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan pentingnya kegiatan sambang warga sebagai sarana untuk membangun kedekatan antara kepolisian dan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan keluhan, memberikan solusi, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujarnya.

Dalam kegiatan sambang warga, personel Polsek Cugenang tidak hanya mendengarkan keluhan atau aspirasi masyarakat, tetapi juga memberikan solusi konkrit serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban. Hal ini sebagai wujud nyata kepedulian Polsek Cugenang terhadap kebutuhan dan keselamatan masyarakat di wilayahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Cugenang dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan sambang warga. "Kami mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Cugenang dalam menjalankan tugasnya. Kedekatan ini sangat penting untuk menciptakan rasa saling percaya antara polisi dan masyarakat," katanya.

Diharapkan, melalui kegiatan sambang warga ini, akan semakin terjalin hubungan yang harmonis antara Polsek Cugenang dan masyarakatnya, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan damai.